令和元年度 第2回

訪問リハビリテーション連絡会 NEWS

【令和元年度 第2回研修会が、中央区民センターつどい A·B で開催されました。】

7月16日(火曜日)19:00~20:30で今年度第2回研修会を開催しました。テーマ「在宅を支援するフィジカルアセスメント~訪問看護の評価と連携~」でリボン訪問看護ステーションの所長本江由実先生を

お呼びして講演会・グループワークを行いました。昨年より企画担当理事 で温めていた企画をやっと実現することができました。

今回の内容は、日ごろの業務において一人で訪問するセラピストが

訪問業務にあたり自信をもってご利用者やご家族と接することを目的として行われました。明日から安心して訪問できるように、訪問看護師さんの評価ポイントや他職種との連携方法を分かりやすくご講演頂き、参加者 29 名の視線は先生やスライドに釘付け、メモを取る真剣な眼差しがひしひしと伝わってくる雰囲気でした。





グループワークでは、訪問業務で自身が経験した事などを中心にあの時の対応は良かったのか、こんな時皆さんはどんな行動をとっていたかなど興味津々です。ご利用者への気持ちが溢れんばかりの皆さんの話は盛り上がりました。グループワークだけでも、研修が出来るのではないかと思うぐらいでした。

【懇親会では・・・】

いつもながら、仲間作りもきっちり、美味しいご 飯と日々の悩み相談がいい肴になって飲みニケ ーションも大盛況でした。職場の垣根を超えるか らこそ、職場で相談できない日々の話ができるの

もリハ連!!愚痴は出てないですよね・・・。(笑)



担当理事: 五十嵐・佐々木・矢内・山下でした。

第3回 訪問リハビリテーション連絡会は 令和元年11月6日(水)です。

訪問リハビリテーション連絡会 事務局

訪問看護ステーション ポット東 メールアドレス: potkokoro@hpt-pot.com 担当:知花